



Invitation presse

Vendredi 30 septembre 2022

Semaine bleue du 3 au 7 octobre Défilé de mode «Vieillir... Et alors ?»

Mardi 4 octobre à 15h00

► EHPAD André Léo, 20 rue Eugène Sue

En présence de

► **Kheira Capdepon**,
Adjointe aux Aîné-es,
Aidant-es et à l'Intergéné-
rationnel

La Semaine Bleue a lieu du 3 au 7 octobre. Cette semaine nationale de valorisation de la place des aîné-es dans la vie sociale a pour slogan cette année «changeons de regard sur nos aîné-es, brisons les idées reçues». Dans ce cadre, le CCAS de Grenoble organise de nombreux évènements et notamment, en lien avec les équipes Petits Frères des Pauvres, un défilé de mode. Des résident-es de l'EHPAD, des habitant-es du quartier Flaubert et des personnes accompagnées par l'association Petits Frères des Pauvre défilent pour briser les idées reçues.

Programme de la Semaine Bleue accessible [ici](#).

**DÉFILÉ DE MODE
«VIEILLIR... ET ALORS ?»**

Chers partenaires,
CHANGEONS NOTRE REGARD SUR LES AÎNÉS. BRISONS LES IDÉES REÇUES !

Les équipes Petits frères des Pauvres et le CCAS de Grenoble ont le plaisir de vous inviter au défilé de mode « Vieillir... et alors ? » organisé en partenariat dans le cadre de la semaine bleue.

A cette occasion, des personnes accompagnées par notre association, des bénévoles, des résidents d'EHPAD et des habitants du quartier Flaubert défilent pour briser les idées reçues sur les anciens.

« MÊME NOUS LES VIEUX, ON PEUT S'AMUSER EN FAISANT LA STAR ! »
Josette, 91 ans

RENDEZ-VOUS
Mardi 4 octobre à partir de 15h (accueil à partir de 14h30)
EHPAD André Léo, 20 rue Eugène Sue 38100 Grenoble

**SEM
AINE
BLEUE**

Changeons notre regard
sur les aîné-es
Brisons les idées reçues !

03 | 07 OCT 2022

**PROGRAMME
À GRENOBLE**